



FÖRDERVEREINE STAUFENBERG UND LOLLAR der DIAKONIESTATION LUMDATAL e. V.

Die Fördervereine aus Staufenberg, Lollar,
Ruttershausen, Odenhausen und Salzböden der
Diakoniestation Lumdatal
laden herzlich zum nächsten Gesundheitstag am

Mittwoch, 14. Februar 2018,
19.³⁰ Uhr

zum Thema: „ „Krankes Herz –
Was nun?“ ein

Referent:

Prof. Dr. med. Michael Schoppet
Chefarzt der Medizinischen Klinik II, Kardiologie und Angiologie
Agaplesion Ev. Krankenhaus Mittelhessen

Sitzungszimmer, Stadthalle Staufenberg
Porstendorfer Straße 2, 35460 Staufenberg

Eintritt frei

Mit freundlicher Unterstützung

Stadt
Staufenberg

Stadt
Lollar

Burg Apotheke
Inh. Emil Hanna e.K.



**BURG-
APOTHEKE**